



Erneuerbares Heizen

Analyse und Bewertung für effizientes Heizen

«Sparpotenzial Heizungsanlage»

Rund 50 Prozent des schweizerischen Energieverbrauchs werden heute für Gebäude aufgewendet, wobei der grösste Teil davon für Heizung und Warmwasser verwendet wird. Gebäudeheizungen bergen folglich ein grosses Sparpotenzial, was den Verbrauch von Energie und CO₂ Emissionen betrifft. Deshalb lohnt es sich sicherzustellen, dass die Heizungsanlage korrekt installiert und möglichst energieeffizient ist. Planen Sie eine Sanierung und wissen noch nicht welches Heizsystem Sie zukünftig einsetzen wollen? Unsere Impulsberatung hilft Ihnen bei der Entscheidungsfindung.

Unsere Leistungen

- Prüfung des installierten Heizsystems durch unseren Experten vor Ort
- Aufnahme aller Daten zum Objekt und der Anlage
- Prüfung des Einsatzes von Wärmepumpen, Gas-Wärmepumpen, Holzfeuerungen und Anschluss an Fernwärme
- Aufzeigen von Vor- und Nachteilen sowie der Kosten von unterschiedlichen möglichen Systemen
- Einbezug Ihrer Gebäudehülle in unsere Analyse

- Ein zusammenfassender Bericht, der auch ökologische Betrachtungen miteinbezieht

Ihre Vorteile

- Sie erhalten eine neutrale Beratung
- Sie werden persönlich bei Ihnen beraten
- Sie erhalten eine Kosten-Nutzen-Analyse im Vergleich mit Ihrer bestehenden Heizungsanlage
- Sie kennen das zukünftige Heizsystem, das zu Ihnen passt

Preis

Die «Impulsberatung erneuerbares Heizen» im Wert von 450 Franken ist für Sie kostenlos.

Nehmen Sie mit uns Kontakt auf!

